



Press Release
HBC 北海道放送株式会社

※「ガッチャンコ」とは…
「くっつける」「ひとつになる」という意味で使われる言葉。
HBCが、人と人、地域と地域を「つなぐ」存在でありたい
という願いがこめられています。

2022年4月12日

HOKKAIDO WINE VALLEY キックオフミーティング HBC 公式 YouTube でライブ配信

4月13日(水) 13時30分～

HBC 北海道放送は、北海道の食文化応援のため、北海道と北海道大学が主催する「HOKKAIDO WINE VALLEY」キックオフミーティングを、HBC公式 YouTube でライブ配信します。



このイベントは、北海道が4月に開設した「北海道-ワインプラットフォーム」と、北海道大学が4月に設立する「北海道ワイン教育研究センター」の立ち上げに向けたキックオフミーティングです。

「北海道-ワインプラットフォーム」は、ワインを核とした北海道ブランドの価値向上と食文化の創造を目的として、北海道が道内の研究機関とともに、道産ワイナリー等の支援を実施するものです。また、「北海道ワイン教育研究センター」は、北海道内の総合的なワイン研究および教育拠点となるものです。

北海道と北海道大学は、これらの二つの組織を中心として、道内経済界をはじめとした各所の応援を得ながら、道産ワイン産業における人材育成、品質や技術の向上、経営体質強化、販路拡大、産地連携などに取り組みます。

イベントでは、鈴木直道北海道知事と北海道大学の寶金清博総長による対談「北海道ワインバレーの未来を語る」を実施するほか、「北海道ワイン教育研究センター棟予定施設」を見学する予定です。



鈴木直道
北海道知事



寶金清博
北海道大学総長



北海道ワイン教育研究センター棟予定施設

HBCは、世界に通用するワイン産地を目指す「HOKKAIDO WINE VALLEY」キックオフミーティングをオンライン配信することで道内ワイン産業の発展を応援します。

◆配信プラットフォーム

HBC公式YouTube https://youtu.be/Ej1FXcg4_dl

日時：4月13日（水）13時30分～14時30分

※ライブでご覧になれない方のために見逃し配信も予定しています。

◆ライブ配信に関するお問い合わせ

HBC北海道放送

メディア戦略局デジタル推進部

011-232-5857